

ご あ い さ つ

18名の新入学児童を迎え、全校児童114名、教職員16名で令和3年度の白江小学校がスタートしました。

令和2年度末の「修了式」の際には、児童に対して「春休みは事故にあわず、健康に気を付けて過ごしてほしい。そして、4月6日には、またここにみんなでそろって、1学期の始業式をしよう。」と話しました。児童のがんばりと保護者の皆様のおかげでこのことが実現したことが、年度の初めにあって、何よりうれしいことです。

本校は、今年で創立142年を迎えます。保護者の皆様、地域の方々の本校教育活動に対する関心は高く、年間を通じて深いご理解と多大なご協力をいただきながら、長い歴史を刻んでまいりました。

本校は、今年度から「教育目標」を改定しました。新たな教育目標は、

主体的・共同的に学び、豊かな心でたくましく生きぬく子どもの育成

- 自ら学び、考え、行動する子ども（知性）
- やさしく、思いやりのある子ども（敬愛）
- 健康で、たくましい子ども（健康）

です。新たな時代の新たな学びの実現に向けて、保護者の皆様や地域の方々のご理解とご協力をいただきながら、新たな教育目標の下で教育活動に取り組んでまいります。（改定の理由や文言のとらえ方については、本HP内に別ファイルで載せていますので、どうぞご覧ください。）

今年も、新型コロナウイルスの感染拡大防止のための長期的で継続的な対応と警戒が必要ですが、本校では「新型コロナウイルス感染拡大防止」と「教育活動のねらいの達成」の両立を目指して、教育委員会をはじめ、学校医や学校薬剤師の助言も受けながら、全職員で工夫を行ってまいります。また、そのための情報発信に努めてまいります。

本年も、本校教育活動に対する皆様のご理解とご協力を切にお願い申し上げ、校長のごあいさつといたします。

令和3年4月

校長 善方 威浩